

Aragón-Info, lunes 20 de agosto del 2.001

Ni Un Euro para este P.H.N.

Por una Nueva Cultura del Agua

Zaragoza, 17 de agosto de 2001

Espectacular recibimiento de la Galliguera oscense a la Marcha Azul a Bruselas contra el Plan Hidrológico Nacional

Tras dormir en Ayerbe la pasada noche, los integrantes de la Marcha Azul a Bruselas contra el P.H.N. partían esta mañana a las 9:30 h. desde Erés hacia Biscarrués, una vez que las campanas de Erés inauguraban este nuevo tramo de la marcha y el alcalde de Biscarrués recibía el testigo de la marcha.

Aproximadamente doscientas personas recorrían a pie los tres kilómetros que separan las dos localidades, donde a las 11:00 h., han sido recibidas por el alcalde de Biscarrués, quien ha ofrecido una emotiva recepción y ha dado la bienvenida a la marcha.

Al mediodía, se salía hacia Ayerbe en carrozas, para ser recibidos por el Ayuntamiento, que ha ofrecido una recepción y a continuación, los integrantes de la marcha, han podido estampar su firma en el libro de honor del Ayuntamiento.

A primera hora de la tarde, la Marcha salía hacia Murillo, donde han sido recibidos por todos los alcaldes de la comarca, mientras las campanas teñían dando la bienvenida, y los niños disfrazados escenificaban el desastre que puede suponer en la zona la construcción del embalse de Biscarrués. Una vez en Murillo, ha sido el alcalde de la localidad, perteneciente al Partido Popular, quien ha recogido el testigo de la Marcha para entregarlo, a su llegada esta noche, a la alcaldía de Santa Eulalia de Gállego.

Mañana sábado, la marcha proseguirá su andadura partiendo de Ruesta, para comer en Artieda, desde donde saldrá una caravana de coches para llegar a Jaca, localidad en la que se pasará el fin de semana.

De manera paralela, mañana sábado se celebrará una manifestación, que, con el lema de la marcha azul, partirá de La Junquera para llegar a Pertus, para mostrar el rechazo tanto al trasvase del Ebro como al del Ródano.

Los organizadores valoran el desarrollo de la marcha de manera muy positiva, dada la acogida que se está teniendo en las distintas localidades por las que la marcha atraviesa.

Para más información:

a.. Teléfonos en la marcha: Ester: 605. 81. 90. 29

María Angeles: 686. 62. 73. 82

a.. Oficina de Información: Cristina: 619. 56. 81. 33

b.. Web: www.marchabruselas.com

@@

Ni Un Euro para este P.H.N.

Por una Nueva Cultura del Agua

Zaragoza, 20 de agosto de 2001

La marcha azul a Bruselas contra el Plan Hidrológico Nacional se encuentra ya en territorio francés

Esta ha sido una jornada especial para la Marcha Azul. A las 10 de la mañana salía el popular canfranero aragonés de la estación de Jaca para llevar a los participantes en la marcha hasta Canfranc, lugar al que han llegado también bicicletas, autobuses y coches particulares. Un total de cuatrocientas personas, entre los que se encontraban representantes sociales, políticos y sindicales, se reunían en Canfranc en el momento en que Victor Lopez, alcalde de la localidad, y

Luis Granell, de C.R.E.F.C.O., daban la bienvenida y recogían, arropados por el pueblo, el testigo de la marcha azul a Bruselas contra el P.H.N.

Una vez en Canfranc, la Marcha emprendía camino, esta vez andando, para alcanzar la cima del Somport, excursión que ha estado en todo momento animada por cánticos, gritos y coplas en contra del Plan Hidrológico y a favor de la Nueva Cultura del Agua.

Así llegaba la Marcha hasta la frontera, donde el testigo era recogido por un Alcalde de un pueblecito del Valle de Aspe, para emprender camino, más tarde, hacia Eslourenties, localidad afectada por la proyección de un embalse, donde la marcha ha llegado por la tarde.

Allí, tras ofrecer una rueda de prensa, la marcha se ha encontrado con la negativa del alcalde de la localidad para ceder los terrenos para que los marchantes pudieran acampar y pasar la noche. Tras una numerosa protesta a la que se ha unido todo el pueblo, los vecinos de Eslourenties han cedido los jardines de sus casas para que los integrantes de la marcha pudieran acampar, y han ofrecido una cena de bienvenida a la Marcha Azul, así como un festival de música bearnesa.

Entre los integrantes de la marcha, se encuentran hoy un senador de Izquierda Unida, el alcalde de Santaliestra, y un concejal de la localidad oscense de Jaca, entre otros.

Mañana la marcha continuará su recorrido por esta zona, protagonizando, a media mañana, una manifestación en Pau a favor de la nueva cultura del agua.

Los mensajeros de la marcha azul, por su parte, continúan su recorrido, encontrándose en estos momentos en Argenton, mientras van recopilando, en su camino, recuerdos, amuletos y regalos que las gentes de los pueblos por los que van pasando les van donando, para acudir con ellos a Bruselas el próximo 9 de septiembre.

Para más información:

a.. Teléfonos en la marcha: Mariano Alfonso: 696. 53. 77. 04

Carlos: 650. 45. 49.79

a.. Teléfono de los mensajeros: Jose Luis Martinez: 609. 43. 95. 40

a.. Oficina de Información: Cristina: 619. 56. 81. 33

a.. Web: www.marchabruselas.com

@@

“El Ataque de los Costrosos”

El pasado día 17 de agosto, un grupo de indeseables destrozó un bar de ambiente “alternativo” de la zona Moncasi.

Lamentable; que un grupo de costrosos hasta las cejas de todo, destrocéis un bar.

Lamentable; que os escondáis en vuestros disfraces de “superpunks” cuando todos sabemos la mierda que sois.

Lamentable; que amenacéis con rajar y matar cual macarrilla quinceañero.

Lamentable; que desde la valentía que os da vuestro cuelgue japeéis e insultéis.

Lamentable; que si llegáis a acertar con aquellas jarras, hubierais jodido la vida a alguien y vosotros... no os habríais dado ni cuenta de lo que habíais hecho.

Desde aquí, un llamamiento a la reflexión ante este tipo de actitudes y aptitudes y... a saco con esta gentuza!.

Salud

OdrAdeK